



ESCARAPELA DE HONOR A LA PROMOCIÓN DEPORTIVA

El viernes, 31 de agosto, fue otorgado al C.E.I.P. Don Cristóbal López la "Escarapela de Honor a la Promoción Deportiva" por el Ayuntamiento de Gamonal en la celebración de la Semana Cultural.

El Claustro de Maestros agradecemos el reconocimiento otorgado por el Ayuntamiento, en representación de todos los vecinos de Gamonal, por la labor docente promoviendo hábitos saludables en toda la comunidad educativa.

De igual manera, agradecer a todos los que han colaborado y creído en la iniciativa:

- La Consejería de Educación Cultura y Deportes.
- Todos los maestros del centro.
- Don Álvaro Flores Peño (Coordinador de los Proyectos Escolares Saludables).
- Alumnos y familias.
- Ayuntamiento, alcalde y empleados municipales.
- Profesionales, AMPA, asociaciones y empresas . . .

**Este reconocimiento es para todos ellos.
¡MUCHAS GRACIAS!**